

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**REBELIÓN PRIISTA: EX DIRIGENTES Y CLASE POLÍTICA, RECHAZAN MODIFICAR LOS ESTATUTOS; BELTRONES Y BEATRIZ PAREDES, REPUDIAN REELECCIÓN CONSECUTIVA DE “EL TAL AMLITO”**

Expectación entre la clase política del país, del oficialismo y del priismo, por el curso que tome la celebración de XXIV Asamblea Nacional del partido, prevista a realizarse próximo domingo.

Antier, concluyeron trabajos de las mesas temática, propuestas en materia de Declaración de Principios, Programa de Acción, Estatutos y Código de Ética, las cuales, se pondrán a consideración de la plenaria priista.

En la sede nacional de Insurgentes Norte, número 59, los asambleístas del otrora partidazo, les saldrá lo revolucionario, cuando pongan a su consideración, a mano alzada, reforma a los Estatutos, artículo 178.

Al igual que la reforma al Poder Judicial, en el PRI, aberrante proyecto para permitir reelección del actual dirigente, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, generó protesta de ex dirigentes, legisladores y militancia, quienes critican que, la vergonzante derrota del partido en los pasados comicios del 2 de junio no se olvida, no se puede premiar con reelección para el presidente de la directiva nacional.

Priistas distinguidos, leales, institucionales, observan que “el tal amlito”, tiene el control del partido, del Consejo Político Nacional y de los Comités Directivos Estatales, y podría salirse con su ambición, avaricia y codicia por reelegirse por dos periodos más o si fuera posible, por los siglos de los siglos, si los delegados, aprueban aberrante propósito.

Empero, semanas pasadas, priistas leales, que se ponen la camiseta tricolor las veces que sea necesario defenderla, vislumbraron siniestro plan del actual dirigente, para la reelección, cuando los resultados electorales de junio pasado, fueron desastrosos para el partido.



Bajo la dirigencia de “el tal amlito”, en LXVI Legislatura, el PRI, podría alcanzar más de 30 curules y más de 15 escaños, en el Congreso de la Unión, resultados que recibió fuertes críticas y señalamientos de la priista de Yucatán, Dulce María Sauri Riancho.

¡Y aún así, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, quiere 8 años más en la dirigencia!

Las últimas deserciones del grupo parlamentario que coordina Rubén Ignacio Moreira Valdez, los diputados, Pablo Gamboa Miner y Mariano González Aguirre; ambos, se retiraron de la bancada y del PRI, por diferencias con “el tal amlito”, quien lejos de unificar al priismo en un régimen como el de Andrés Manuel López Obrador, propició y alimentó división entre su clase política, militancia y correligionarios.

Eso sí, el que estuvo a punto de ir a la cárcel por corrupción, como lo acusaron en Campeche -donde gobierna Layda Sansores San Román-, con abuso de poder en la dirigencia, aseguró escaño para siguiente Legislatura.

Cuyos delitos, hizo públicos en Cámara de Diputados, el entonces Fiscal de la entidad, Renato Sales Heredia, quien se trasladó personalmente a San Lázaro y acusó que enriquecimiento inexplicable, corrupción, del dirigente del PRI, es por 200 mdp, aproximadamente, entre otros flagelos.

Eran los últimos dos meses como presidente de la mesa directiva, el diputado de Morena, veracruzano, Sergio Carlos Gutiérrez Luna, quien aspiró a la gubernatura de su estado, y quien habría hecho mejor candidatura, sin escándalos ni señalamientos de corrupción, como los que hoy envuelven a su correligionaria, Norma Rocío Nahle García.

Con todo ese historial en su contra, además de mal agradecido, desleal y traidor como lo califican en el PRI y quien lo encamino en el noble oficio de la política, ex diputado federal, Edilberto Buenfil Montalvo, el dirigente priista,, pareciera -con la bendición de “ysq”-, operó su propia reelección, al final de su periodo estatuario de 4 años. ¡Va por otros dos periodos más!

Aquí, en este modesto espacio, en tiempo y forma, señalamos su pleito con poderosos priistas, y distanciamiento con su clase política, además de cómplice de los traidores del PRI, en Oaxaca, Estado de México e Hidalgo, cuando calló que Alejandro Ismael Murat Hinojosa, Alfredo del Mazo Maza y Omar Fayad Meneses, se coludieron con “ysq” y su partido, para entregar esas plazas a los enemigos y adversarios del PRI.



Y no creemos que, el domingo, la comisión de Ética, dictamine la expulsión del partido del ex gobernador mexiquense.

Todo ello, ¡hartó! A distinguidos priistas, quienes desde semanas pasadas, luego del 2 de junio no se olvida, se organizan, para definir ruta del partido, con visión de futuro, para los próximos años, toda vez que, en los pasados comicios, elección de Estado, casi extermina al PRI.

Que la Asamblea Nacional del próximo domingo se lleva a caso, sí, para definir el futuro del partido que dio instituciones al país, esas que hoy, en un sexenio, casi acaba con ellas, el gobierno de la ocurrencia y la ignorancia de una sola persona.

Rebelión de los priistas, ya inició.

Exigen, no modificar artículo 178 de los Estatutos, y detener reelección de facto que pretende “el tal amlito”.

La senadora Beatriz Paredes Rangel, ex presidenta del partido, ex gobernadora de Tlaxcala, ex diputada federal, en comunicación abierta que envió a los integrantes de la Coordinación Nacional Organizadora e integrantes de la Comisión Nacional de Dictamen de la XXIV Asamblea Nacional Ordinaria del PRI, manifiesta su posición, en relación “a la posible modificación”, del artículo 178 vigente de los Estatutos del PRI.

“Art. 178, las personas titulares de la presidencia y la secretaría General electas para los Comité Ejecutivo Nacional y Directivos en las entidades federativas, durarán en su función cuatro años y las electas para los Comités Municipales y de las demarcaciones territoriales de la ciudad de México, durarán en su función tres años, sin posibilidad de ser reelectos en ningún caso”.

En la carta pública, la senadora hace alusión al espíritu que nutrió el ideal de Sufragio Efectivo. No Reección, “que inspiró no sólo a la Revolución Mexicana, sino a los Principios que, desde nuestro nacimiento como Partido Nacional Revolucionario, hemos enarbolado”.

Ese Principio, coincide, fue factor fundamental para la estabilidad y movilidad política en el país y ha sido también, respaldo a las regiones, evitando la concentración del poder en cacicazgos regionales o la injerencia de poderes fácticos, que obstruyen la participación incluyente, propiciando la necesaria vida democrática en todo el horizonte nacional.

Tajante, puntual, final de esa misiva abierta que la senadora Beatriz Paredes, hizo a los organizadores de la XXIV Asamblea Nacional:



“En virtud de lo anterior, hago un firme exhorto a todas y todos los integrantes tanto de la Comisión Nacional Organizadora, como a los de la Comisión Nacional de Dictamen, a que el artículo 178 de nuestros Estatutos permanezca en sus términos actuales y no se admita la elección consecutiva de las dirigencias, en cualquier nivel”.

Desde la ciudad de Hermosillo, Sonora, otro distinguido priista, ex presidente del partido, ex gobernador del estado, ex diputado federal, entre otros cargos que ocupó, dio a conocer su postura en el asunto.

Hombre de Estado, bagaje, oficio, sensibilidad, visión de futuro, Manlio Fabio Beltrones, reapareció en ese asunto, que atraviesa el partido que otro sonorenses fundó, Plutarco Elías Calles.

En redes sociales, el hombre fuerte del PRI, informa de reunión con delegados del PRI Sonora,, que asistirán a la Asamblea Nacional del próximo domingo, en la sede nacional del partido.

Sin ambages, puntual, el priista de Sonora, pondera el encuentro:

“Les compartí mi firme e invariable convicción de rechazar la idea de un cambio estatutario que promueva la reelección de sus dirigencias”.

El daño, considera el senador electo por ese estado, sería lamentablemente mayúsculo y en sentido contrario a lo que hoy amerita una seria discusión y reflexión de lo que nos ha sucedido en los últimos procesos electorales.

“Resulta absurdo pensar que esa medida sea -en un caso remoto-, la solución a nuestro problema de fondo. Parece una simple e irresponsable decisión”.

“Escuche que ninguno de los delegados presentes sabe dónde se celebrará la Asamblea Nacional, ni tampoco fueron convocados a las mesas dictaminadoras que asumieron esa propuesta”.

Por cierto, añade, **“muy diferente a la de las asambleas sonorenses que también incluyen la descentralización de las decisiones hoy cupulares, que asfixian a nuestro partido, impidiendo el acceso de cuadros probados, con méritos y nuevos”.**

“Definitivamente, es una pésima idea, que hasta parece una mala broma, el abordar una situación tan crítica para el PRI Oficial México como una medida que violenta hasta su historia de cerca de 100 años, basada en un movimiento antirreeleccionista que le dio origen”.

Prudencia, sensibilidad, manifiesta Manlio Fabio Beltrones en el asunto:



“No asistiré a la Asamblea Nacional a convalidar ese despropósito. Confío en que en estos delicados momentos de la vida nacional y de nuestro partido, los delegados a la Asamblea y su dirección nacional actúen con la sensatez que amerita el momento que pone en verdadero riesgo la vigencia de nuestro partido”.

Bagaje del priista de Sonora, advierte:

“Estamos a tiempo de evitar más fricciones y fracturas”.

¿Así o más claro, amlito?

¿Eh?

EN EL CHACALEO

¿A poco el siniestro pacto que hicieron en 2018, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador, para la entrega del poder, también incluye la extinción del PRI?... ¿O cómo entender aberrante intención de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, de reelegirse por dos periodos consecutivos más al frente de la institución que dio estabilidad y progreso a la nación?... En tiempo y forma, en ese año, el ex canciller Jorge Castañeda Gutman, reportó al país, ese acuerdo para la sucesión en aquel año... Pero en el PRI, ocurrió años antes, con la reforma a los Estatutos del partido, para que un no militante, un candidato externo, como José Antonio Meade Kuribreña, sea el candidato presidencial en ese año... Así planean en nuestro país, la prostitución del noble oficio de la política... Eso si es “visión de futuro”... ¡a modo!... Si el perverso “amlito”, está en la idea de reelegirse por los siglos de los siglos en el PRI, la votación a mano alzada, será algo así como la elección de Estado que hubo el pasado 2 de junio no se olvida... ¡Cuidado!... El mismo estilo de gobernar en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, es el mismo que imponen en el PRI, con “el tal amlito”... En el 2018, el candidato presidencial de Morena, ¡nunca!, dijo que iba por una reforma al Poder Judicial, en la ruta de su virtual extinción... Hace 4 años, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, ¡nunca! avisó que pretendía permanecer en la dirigencia del PRI, ¡12 años!... ¡Ni Porfirio Díaz!, diría en su foro matinal, “ysq”... Y valga la comparación, el prócer de Oaxaca, dejó comunicado al país, con las vías del ferrocarril... Y el ambicioso de Campeche, solo deja derrotas tras derrota en el PRI... ¡Viva México! ¡Viva!... José Antonio González Fernández, Dulce María Sauri Riancho, Francisco Labastida Ochoa, Roberto Madrazo, Beatriz Paredes Rangel, César Camacho Quiroz, muy al pendiente de la avaricia, codicia y ambición de “el tal amlito”, por adueñarse del PRI y mantenerlo en virtual secuestro, por 8 años más... Hiperactiva, la diputada Marcela Guerra Castillo, en los



preparativos de la XXIV Asamblea Nacional del PRI. La representante popular de NL y presidenta en la mesa directiva de San Lázaro, preside mesa del Programa de Acción... Recién, encabezó delegación mexicana a la Reunión Parlamentaria del P20, en Maceió, Brasil, con la diputada del MC, Amalia García Medina... Se perfila en el PRI, confrontación por la dirigencia nacional; por un lado, las células peñistas con “el tal amlito”, que, con apoyo y virtual intromisión de “ysq”, buscan que permanezca en el cargo, para acelerar su extinción y llegar al 2032, sin vestigios del PRI en el que inició su carrera política, Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Luis Ebrard Casaubón, Ricardo Monreal Ávila y ¡Manuel Bartlett Díaz!, el verdugo político-electoral, del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, en el 88... ¡Una lástima!, que los toluco llegaran al poder, para la extinción del PRI, ruta que iniciaron con la modificación de los Estatutos, para que un externo, pudiera ser candidato presidencial, como el señor Meade Kuribreña... Lo demás, fue en coordinación con “ysq”... ¡Caramba!... Reiteramos, los priistas leales, patriotas, institucionales, son aquellos que señalamos línea arriba, que no se van a Madrid, España ni a centros académicos de Estados Unidos. ¡No!... En estos momentos, dan la cara y no la espalda a la institución que fundó la visión del prócer de Sonora, Plutarco Elías Calles... Ellos, 72 horas antes de la XXIV Asamblea Nacional, advierten rechazo a aberrante reelección de un dirigente como Rafael Alejandro Moreno Cárdenas,, que arrastra escándalos de corrupción en su trayectoria en Campeche y derrotas en el PRI... ¡Caramba!... Queda esperar próximo domingo, para conocer desenlace de vergonzante capítulo de imperar una dictadura más, ¡en la dirigencia nacional del PRI!... Reaparece Xóchitl Gálvez Ruiz, en la tribuna del Senado: durante sesión solmene para develar en el Muro de Honor, leyenda “A 500 Años, los Pueblos Indígenas y Afromexicanos son el Sustento Pluricultural de la Nación”, la ex candidata presidencial, refirió que en LXV Legislatura, pudo construir prácticamente consenso unánime con todos los partidos políticos, con Morena, el Verde, PT, el PRI y el MC, cuando se trató de apoyar con proyectos legislativos, al sector indígena del país y los pueblos afromexicanos... “Y eso, es un ejemplo de que cuando hay una causa que nos une, hay manera de hacer consensos. ¡Ojalá!, en México, el diálogo sea lo que nos caracterice y terminar con este odio, con esta división, porque ningún país que divide, sale adelante”... ¡Claro!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos!... Redes Sociales... YT: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... IG: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...